



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaPolíticaOnline		12/08/24	LEGISLATIVO

Claudio X. y Xóchitl vuelven a encabezar protesta de la marea rosa, ahora contra la sobrerrepresentación de la 4T

Políticos de la oposición también participaron. Piden al INE frenar distribución de plurinominales.



Este domingo volvió a organizarse la llamada Marea Rosa para protestar, esta vez frente al Instituto Nacional Electoral (INE) para exigir se frene la llamada sobrerrepresentación de Morena junto a aliados en el Congreso.

Entre las cabezas de la protesta estuvo Xóchitl Gálvez, quien advirtió que la oposición no se quedará de brazos cruzados si el instituto electoral avala la sobrerrepresentación. Acusó que con esta medida, la 4T se quiere "robar 10 millones de votos".

[Claudio X. y Xóchitl vuelven a encabezar protesta de la marea rosa, ahora contra la sobrerrepresentación de la 4T \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)